

Pressemitteilung

Pflegeheim für Hambrücken

Evangelische Heimstiftung startet Bau des Seniorenzentrums mit Spatenstich

Stuttgart, 10. Juni 2019 – Am Mittwoch beginnt die Evangelische Heimstiftung (EHS) mit dem Bau des Seniorenzentrums in Hambrücken. Bis Ende 2020 entstehen an der alten Feuerwache ein Pflegeheim für 45 Bewohner und sieben Betreute Wohnungen. Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider und Bürgermeister Thomas Ackermann laden gemeinsam zum symbolischen Spatenstich ein.

Im Rahmen des Landessanierungsprogramms „Ortsmitte II – Alte Feuerwache“ soll in Hambrücken auch ein stationäres Pflegeheim entstehen. Den dafür ausgerufenen, städtebaulichen Wettbewerb konnte die Evangelische Heimstiftung (EHS) für sich entscheiden. Nun beginnt das Unternehmen mit dem Bau des Seniorenzentrums Hambrücken auf dem Gelände der Alten Feuerwache. Es entstehen ein Pflegeheim für 45 Menschen und sieben Betreute Wohnungen. Insgesamt etwa neun Millionen Euro investiert die EHS in das Projekt, das bis Ende 2020 fertiggestellt werden soll. „Wir freuen uns, Hambrücken als jüngsten Standort in die EHS-Familie aufzunehmen“, sagt EHS-Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider, „und bedanken uns bei der Gemeinde für den offenen Empfang und die tatkräftige Unterstützung“.

Nach der Eröffnung wird das Seniorenzentrum nach dem modernen Wohngruppenmodell der Evangelischen Heimstiftung betrieben. Das bedeutet, dass elf bzw. zwölf Einzelzimmer in sog. Wohngruppen zusammengefasst sind und durch eine Küche mit Aufenthalts- und Wohnbereich verbunden sind. Dadurch ist es möglich, die Bewohner bei täglichen Aufgaben wie Kochen, Tischdecken oder Backen teilhaben zu lassen. Zusätzlich betreut werden die Bewohner von eigens dafür ausgebildeten Alltagsbegleitern. Die Betreuten Wohnungen werden mit dem Assistenzsystem *ALADIEN* ausgestattet. Es steht für Alltagsunterstützende Assistenzsysteme mit Dienstleistungen und wird über ein bedienerfreundliches, für Senioren optimiertes Tablet gesteuert, das zur Grundausstattung jeder Wohnung gehört. Nach Bedarf können Leistungen hinzugefügt oder abgewählt werden.

Feierlicher Spatenstich zum Baubeginn

Am Mittwoch, 12. Juni wird der Baubeginn eingeläutet, mit einem symbolischen Spatenstich um 15 Uhr in Hambrücken. Die Begrüßung übernimmt EHS-Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider. Bürgermeister Thomas Ackermann und Architekt Oliver Schlums sprechen Grußworte. Regionaldirektor Thomas Becker gibt einen Ausblick und Pfarrerin Charlotte

Hoffmann und Pfarrer Peter Bretl sprechen gemeinsam das Geistliche Wort. Bernd Zirkelbach begleitet die Veranstaltung musikalisch.

Die EHS in der Region

Für die Evangelische Heimstiftung ist das Seniorenzentrum die erste Einrichtung in Hambrücken, wobei das Unternehmen in der Region gut vertreten ist. Das Haus Rheinblick in Nußloch, das Dr.-Ulla-Schirmer-Haus und das Generationenzentrum St. Ilgen im Leimen sowie das Seniorenzentrum Rheinauer Tor in Mannheim gehören dazu.

Die Evangelische Heimstiftung wurde 1952 gegründet und ist Mitglied im Diakonischen Werk. Als Dienstleister betreuen wir 11.400 Kunden in 141 Einrichtungen in ganz Baden-Württemberg. Dazu gehören 3 WohnenPLUS-Residenzen, 87 Pflegeheime, 33 Mobile Dienste, 16 Tagespflegen, eine Rehabilitationsklinik und eine Einrichtung für Menschen mit Behinderungen. Als Arbeitgeber bieten wir 8.400 Mitarbeitern und 830 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriere-Perspektiven. Sie profitieren vom bundesweit höchsten Personalschlüssel, einem angenehmen Arbeitsklima, einer fairen Bezahlung nach Diakonietarif und attraktiven Zusatzleistungen. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir über einen Einkaufsverbund mit bundesweit 5.500 Kunden.

Herausgeber:
Evangelische Heimstiftung GmbH

Dr. Alexandra Heizereder
Pressesprecherin
Hackstraße 12
70190 Stuttgart
Tel.: 0711/63676-120
Fax: 0711/63676-554
a.heizereder@ev-heimstiftung.de
www.ev-heimstiftung.de